

# Jeunes et anciens chasseurs partagent leur passion

**C**omme chaque année, plusieurs jeunes, tout juste détenteurs d'un permis de chasse, ont eu la chance de participer à une journée dédiée aux échanges et à l'apprentissage.

L'évènement a été récemment organisé par la fédération départementale des chasseurs de Corse-du-Sud. Au programme : chasse au faisán sur le domaine Pompeani (commune de Cognocoli-Monticchi).

L'objectif de cette journée était "double" selon la fédération : tout d'abord offrir aux jeunes l'opportunité de chasser le faisán au chien d'arrêt, gibier qui est peu présent à l'état sauvage en Corse, et les faire bénéficier de conseils de chasseurs aguerris.

## Sécurité et respect du gibier

"C'est l'occasion de rappeler à ces nouveaux chasseurs les règles élémentaires de discipline et de sécurité, de les sensibiliser au respect du gibier et de l'environnement dans l'éthique de la chasse", indique le président des fédérations départementale de Corse-du-Sud et régionale, Paul Ettori. Pour rappel, ce



Plusieurs jeunes chasseurs venant de décrocher leur permis de chasse ont partagé une journée avec des pratiquants aguerris lors d'une journée organisée sur le domaine Pompeani.

rendez-vous est a été créé il y a douze ans grâce à l'initiative des dix administrateurs de ce domaine de chasse.

"Nous misons sur la sécurité et insistons sur l'esprit collectif de la chasse", insiste Pierre Vitali, administrateur et président de l'association locale. Dans le cadre de cette journée, chaque primo chasseur est accompagné d'un tuteur, quatre groupes sont ainsi constitués.

À l'occasion de ce rendez-vous, les règles de sécuri-

té sont évidemment mises en pratique. Aussi, alors que les chiens attendent patiemment, les aînés et les jeunes chasseurs revêtent casquettes et chasubles orange, attributs indispensables pour être vus.

Autre point clé : la sensibilisation des jeunes chasseurs à la préservation des ressources du gibier. "Personnellement, quand je vois mon chien ventre à terre pour débuser un faisán, je rampe avec lui le cœur plein d'émotion, il lève l'oiseau, je tire, il

me le ramène, je suis heureux de cette prise et je pourrais m'en contenter. Et c'est en ce sens que nous souhaitons éduquer les jeunes, nous ne voulons plus d'hécatombe", assure Paul Ettori.

"C'est exceptionnel d'être invités sur ce domaine, nous remercions les actionnaires ainsi que la fédération des chasseurs pour cette magnifique journée pleine d'émotions et de convivialité", confient les chasseurs en herbe.

J.-F. C.